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F r a g e s t u n d e  -  N r .  StVV - FS 9/2023  (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am   20.04.2023 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Wie ist die derzeitige Situation des Schullandheims in Bad Bederkesa? (CDU) –  
Tischvorlage 
 
 

Im vergangenen Jahr musste das Schullandheim in Bad Bederkesa, wo viele Kinder Bremer-

havens aus den ersten vier Schuljahren ihre erste Klassenfahrt hin unternommen haben, aus 

brandschutztechnischen Gründen schließen. 

 

Ein Architekturbüro aus Bremerhaven hat verschiedene Variationen dargestellt, wie eine Sa-

nierung des Objekts aussehen könnte. 

  

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Baumaßnahmen zur Sanierung wurden seitdem veranlasst und welche Gründe 

spielten bei der Entscheidung zur Vergabe der verschiedenen vorgestellten Varianten 

eine Rolle? 

 

a) Wann ist mit einer Eröffnung des Schullandheimes zu rechnen? 

 

 

  

Thorsten Raschen 

Thomas Ventzke 
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